ASO

# EN AVANT!

# "Fête de l'Azaso"

SAMEDI 25 en soirée et DIMANCHE 26 JUIN

ARAGO-SPORT ORLÉANAIS



Bulletin de l'ARAGO-SPORT ORLÉANAIS

Aumônier : M. l'Abbé J. BASTOS, 112, rue Bannier -:- Rédaction : 28, rue Chanzy, Orléans

Trimestriel nº 44

Chèques Postaux nº 387-41 Arago En Avant, 28, rue Chanzy

MAI 1966

# Basket



# Ball

## Section masculine

Nous voilà bientôt à Pâques et avant le dernier sprint de la présente saison, imposons-nous un nouvel « Où en sommes-nous? »

#### PREMIERE

— Championnat Excellence du centre : Nous finissons premiers de la poule B, avec 16 victoires et 2 défaites, la dernière venant de nous être infligée par l'U.S. Berry à Bourges, dimanche dernier.

Nous avons, certes, fait d'assez bonnes sorties au cours du trimestre, mais le plus difficile reste à faire les 17 et 24 avril où nous disputerons le titre et l'accession au championnat de France « Fédérale », au premier de l'autre poule, la J.A. Chartres.

— Coupe de France Honneur FSCF: Premiers de notre poule de quatre, nous accéderons à la catégorie supérieure l'an prochain. En attendant, nous poursuivons notre route dans la catégorie Honneur et venons d'éliminer, en huitièmes de finale, l'Avant-Garde de Saint-Denis. RESERVE

Nos réservistes, qui n'avaient pas connu la défaite au cours des matches « aller » de leur championnat Honneur du Loiret, ont été quelque peu bousculés aux matches « retour ». Résultat, le titre leur échappe d'un tout petit point.

Espérons qu'ils sauront redorer leur blason en Coupe du Loiret où ils sont toujours qualifiés. Ils rencontreront d'ailleurs, en demi finale, l'excellente formation de l'U. S.M. Olivet (R).

### JUNIORS

— Championnat du Loiret : Premiers de leur poule, ex-æquo avec l'Abeille de Gien à qui ils ont rendu les 20 points du match « aller », les juniors devraient logiquement disputer un troisième match avec les Giennois, qualificatif pour la finale départementale. Toutefois, un litige nous oppose, sur le tapis vert, aux dirigeants de l'Abeille, lesquels font l'impossible pour éviter une troisième édition Abeille-Arago.

— Championnat de France : Avant d'être sortis en seizièmes de finale, les juniors eurent l'occasion de se heurter à des équipes comme le Racing de Paris, emmené par l'international René Guérin, et la solide formation de l'Alsace de Bagnolet.

### CADETS ET MINIMES

Ont participé à la deuxième partie du championnat avec les équipes fortes (phase finale). Les résultats enregistrés ont été moyens, mais ils seront certainement excellents la saison prochaine. En effet, leurs entraîneurs libérés des soucis du championnat, peuvent axer leurs entraînements sur l'enseignement des « fondamentaux » qui lorsqu'ils seront acquis convenablement, leur permettront d'être autre chose que des débutants.

Les titres départementaux F.S.C.F. pourraient, pourquoi pas, être les premiers fruits de ce travail.

J. ROS.

## Section féminine

Malgré quelques victoires et une résistance honorable, nos 2 équipes seniors vont redescendre d'une division. Les joueuses qui formaient l'ossature de notre équipe 1 ramènent l'équipe fanion à la place qu'elles occupaient il y a 3 ans avec la réserve en promotion d'excellence. La réserve retrouvera le championnat du Loiret d'où elle avait réussi à sortir il y a 4 ans. Tous les efforts de certaines joueuses, des dirigeants de la section, tous les sacrifices consentis par la direction du club n'ont suffi à empêcher notre section de repartir à zéro — (ou presque) — Au moins celles qui ont participé à cette période noire ont-elles eu le mérite de lutter et de défendre leurs chances.

La parole est donc à la nouvelle génération de basketteuses asoistes. Nos jeunes qui, depuis 2 saisons sont animées des meilleures intentions, s'entraînent avec application et sérieux et, de fait, progressent, devront, aidées de quelques « jeunes » anciennes, essayer de commencer à redresser la tête, en tout cas de cesser de la courber. Rien n'est cependant acquis d'avance simplement pour nous maintenir à nos nouveaux échelons, il faudra continuer à travailler pour progresser. Il est trop tôt pour seulement espérer autre chose. Pour améliorer notre position, il nous faudra du temps, de l'entraînement et surtout beaucoup de joueuses nouvelles, également travailleuses et douées. Sur ce point, la faiblesse de notre recrutement nous interdit toute ambition. Un exemple : de notre effectif actuel, si rien ne change, nous ne pourrons pas présenter une équipe cadette en octobre. Notre capital jeune se composera, à cette date, de 2 cadettes et 5 minimes, les commentaires sont superflus. Dès maintenant, montrezvous persuasives avec vos camarades, vous côtoyer chaque jour des championnes qui s'ignorent.

SENIORS. — La 1<sup>re</sup> et la réserve terminent donc dans le bas du classement et redescendent. Toutes nos défaites ne furent pas humiliantes, même quelques victoires furent sympathiques, comme l'ambiance, la bonne volonté y était, nos moyens encore trop faibles, n'oublions pas que la majorité de nos équipières étaient juniors ou seniors 1<sup>re</sup> année (dont certaines débutantes), nos joueuses d'expérience étaient trop peu nombreuses pour encadrer nos apprenties et il faut remercier nos quelques fidèles, Asoïstes de longue date, qui n'ont pas hésité à côtoyer nos jeunes éléments donnant l'exemple tant sur le terrain en luttant farouchement, qu'en dehors du jeu en favorisant la camaraderie dans la section. Si nos juniors ont fait cette saison des progrès, une part leur revient, il ne faut pas l'oublier.

JUNIORS. — Termine 2º du championnat du Loiret F.F.B.B., champion F.S.C.F. Après avoir longtemps espéré la victoire et vaincu 2 fois le champion, notre 2º place est une déception. Mais l'ensemble de la saison a quand même démontré que nous sommes sur la bonne route. Cette même équipe qui, l'an passé, n'a jamais figuré dans le classement, a joué cette année un rôle important et inversé des résultats.

CADETTES. — 2º de sa poule au F.F.B.B., a été barrée par Montargis pour la finale. 2º au F.S.C.F., ne disputera pas le titre à cause d'un forfait ridicule (encore le manque d'effectif). C'est l'équipe cadette la plus volontaire que nous ayons eues depuis fort longtemps.Pour l'engagement physique, rien à dire sinon des compliments et si nos jeunes joueuses progressent en technique, notre équipe juniors pour les 2 années à venir défendra sa chance. Mais il y a encore du travail et certaines semblent parfois l'oublier.

MINIMES. — Une seule rencontre depuis le dernier bulletin, mais une étape a été franchie, elles ont marqué des paniers en match; avec de la persévérance, la victoire viendra, leur jeunesse est un atout précieux à ne pas gâcher.

La saison officielle est pratiquement terminée pour nous. Si nous voulons présenter un bilan plus flatteur l'an prochain il faut déjà penser à la rentrée, en continuant l'entraînement qui durera jusqu'aux vacances et en participant à quelques coupes.

R. HALTER.